

Weg zwischen Baugebiet Teutheide und Katthagenstraße fertiggestellt

Der Weg, der das Baugebiet Teutheide, den Spielplatz und die Katthagenstraße miteinander verbindet, ist nun fertig.

Das letzte Stück, eine unschöne und mit Fahrrädern nicht mehr zu befahrene Schotterfläche, zwischen dem Baugebiet und dem Spielplatz wurde vom Bauhof der Stadt Oelde mit Dolomitsand befestigt. Laut Aussage der Stadt Oelde hat sich die für Ende 2014 geplante Fertigstellung aufgrund der Witterung auf den März diesen Jahres verschoben.

Leider wurde das geschotterte Verbindungsstück zur Herzebrocker Straße nicht befestigt. Dieses soll lt. Aussage der Stadtverwaltung städtischen Fahrzeugen den Zugang zum Spielplatz ermöglichen, um dort Pflegearbeiten durchführen oder später einmal den Spielsand austauschen zu können. Der Bereich soll eine Rasenschotterfläche werden. Es ist leider zu befürchten, dass dort eher Unkraut anstatt Rasen wächst...

Bereits im August 2014 wurde im Rahmen des Wettbewerbs „Unser Dorf hat Zukunft“ durch tatkräftige, ehrenamtliche Helfer die Verbindung der Katthagenstraße zum Spielplatz in Eigenleistung erstellt.